

Ginebra: Cuba reiteró voluntad de mantener relación constructiva



Benítez ratificó que Cuba continuará alzando su voz para rechazar la dominación y el hegemonismo. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 3 mar (RHC) Cuba reiteró este lunes en Ginebra, Suiza, al Alto Comisionado para los Derechos Humanos, la voluntad de continuar con una relación constructiva y de cooperación, basada en el diálogo respetuoso.

En su discurso, el embajador Rodolfo Benítez, representante permanente de La Habana, agradeció la asistencia técnica brindada por la Oficina en las visitas académicas a la isla por parte de procedimientos especiales y de expertos de órganos de tratados, durante los últimos dos años.

Durante el debate general del tema 2 de la agenda en el 58 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, Benítez expresó que, de manera soberana, avanzarán en la cooperación con los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas.

“La Oficina del Alto Comisionado debe asesorar a los procedimientos especiales creados por este Consejo, para garantizar el estricto cumplimiento del Código de Conducta, que algunos transgreden, y el

adecuado manejo de las redes sociales, que no pueden emplearse para difundir información falsa o no verificada”, indicó.

El diplomático reiteró el rechazo de la nación caribeña a los mandatos selectivos y políticamente motivados contra algunas naciones, que siempre son del Sur.

En este sentido, “ningún país está exento de retos, y ninguno tiene autoridad para considerarse un paradigma, mucho menos para utilizar los derechos humanos como pretexto para estigmatizar a otros Estados soberanos”.

Igualmente, subrayó que son inaceptables los intentos de convertir al Consejo en un tribunal contra países que no se subordinan a los intereses geopolíticos de los «amos de las finanzas, los mercados, los medios de comunicación y las armas”.

Además, expresó que el Gobierno de Estados Unidos aplica contra Cuba una política de bloqueo económico, violatoria, de manera flagrante y sistemática, de los derechos humanos de los cubanos.

En este sentido, la situación se agrava aún más con la infame inclusión de la mayor isla de las Antillas en la arbitraria y unilateral lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, cuestión denunciada por 123 naciones en ese Consejo y por varios procedimientos especiales.

“Cuba continuará alzando su voz para rechazar la dominación y el hegemonismo, las medidas coercitivas unilaterales y la pretensión de imponer al mundo un modelo único”, concluyó Benítez. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377901-ginebra-cuba-reitero-voluntad-de-mantener-relacion-constructiva>



Radio Habana Cuba